



ロータリー：変化をもたらす

ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

ロータリー：
変化をもたらす

国際ロータリー会長

イアン H. S. ライズリー

Rotary International

週報

「明日に繋ごう奉仕の心」

2017~2018年度 会長 馬場 文彦

Vol52 No.34 平成 30年 4月 3日



国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

第2498回

観桜例会報告

— 4月3日 —

場所：株式会社 日立製作所中央研究所



本日の司会

峰岸 SAA 委員長

開会宣言・点鐘

馬場会長(東京国分寺RC)

内山会長(東京国立白うめRC)

お客様紹介

馬場会長

〇ホグリンド・カロリーナ・アンナマリー 様 (米山奨学生)

会長挨拶

馬場会長

本日は、東京国立白うめRCの皆さんと合同観桜例会が開催できますこと、誠にありがとうございます。又、株式会社日立製作所中央研究所様に、いつもこうした素晴らしい場所をご提供いただき、田中一也会員はじめ、関係者の皆様にご心より感謝申し上げます。例年は、東京昭島RCさんも合わせて3クラブで行ってありますが、今年は東京昭島RCさんが50周年ということで2クラブでの開催となりました。その分、東京国立白うめRCさんとは、より親密に情報交換等が出来るかと思っておりますので宜しくお願い申し上げます。



RCは同じ空間や場所を共有することの大切さを一隻の船に例えられることがあります。今日は皆さんが好きなお茶のお話をさせて頂きたいと思っております。お茶にはいろいろな種類があります。我々がよく口にするものとして、緑茶、ウーロン茶、紅茶というのがあります。見た目も風味も違うこの3種類のお茶であります。実は、これらは同じ茶の樹から作られています。3つのお茶の違いは、茶の樹の生葉を乾燥・発酵させて作る際の「発酵度合い」にあります。発酵させないものが緑茶、少し発酵させたものがウーロン茶、完全に発酵させたものが紅茶ということになります。この3つのお茶は、当然、同じ茶の樹

から作られるため、成分や効能の多くは同じものになります。又、同じお茶でも産地による環境、栽培や加工を担う作り手の違いによって、様々な風味を楽しむことができます。

RCも奉仕の心を大切にし、世界平和を目的とする大きな太い樹木から沢山のクラブが活動をしています。それぞれに発酵度合いも違えば地域も違います。しかし、我々はロータリアンとして、その考え方や方向性は同じであります。新しい時代の中でそれぞれの特徴を発揮し、楽しみながらロータリーの活動を進めていきたいと思っております。

今年は桜の満開日が例年に比べ10日ほど早いようではありますが、大いに桜を楽しみながら両クラブの親睦を深めて参りたいと思っております。

会長挨拶

内山会長(東京国立白うめRC)

白うめRCの例会では会長の時間はありません。今日は3分間の時間を頂き、困っております。毎回、素晴らしい例会を開催頂き感謝しています。今日一日楽しみたいと思っております。



ご挨拶の代わりに一曲歌わせて頂きます。

幹事報告

鳥居幹事

次回例会4月10日(火)はクラブ細則改正についてのクラブ協議会になります。以前配布しました対比表をご持参ください。3月23日(金)多摩中グループ親睦ゴルフが狭山カントリークラブにて開催されまし



た。飯沼会員、中村会員、藤岡会員、岡田会員お疲れ様でした。3月27日(火)地区奉仕の集いが開催され、幹事が出席しました。

委員会報告

出席委員会

清水委員

会員数：39名 免除：10名 メーキャップ済：1名

欠席：3名 出席率：89.66%

《前々回の訂正》 メーキャップ済：4名

欠席：0名 出席率：87.10% → 100%

ニコニコボックス

尾作親睦委員

馬場会長・鳥居幹事: 本日は、恒例の東京国立白うめRCさんとの合同親桜例会で両クラブの親睦が深まること、また日立中央研究所の田中会員はじめ職員の皆様にご尽力頂いたこと、東京国立白うめRCの創立25周年記念例会が、盛大に行なわれることを祈念してニコニコします。小椋会員: 国立駅前の「たましん」に「たましん」をもじって名付けられた「玉伸会」というゴルフの同好会があって、故村井さん等と一緒に会員になっていました。国立RCのメンバーも多くいて、今年国立RCがスポンサーで子クラブが出来るので、チャーターメンバーで是非入会して…と強く入会を勧められましたが、それを知った村井さんがダメダメと国分寺RCに入会させられて? 満25年が経過…先月3月27日に満84才になりました。近藤さん、谷田さんに次いで高齢第3位! あといつまで持つかという感じになりました。そんな訳もあり、国立白うめRCの皆様を心から歓迎申し上げます。中村会員: 親桜例会で日立様にお世話になります。お酒もたくさん楽しめます。



懇親会

◇司会: 井口朗親睦活動委員長

◇乾杯: 中村会長エレクト

今日は日立様はじめ両クラブの会長、SAA委員、親睦委員の皆様、お疲れ様です。毎年、白うめRCと楽しんでいる親桜例会です。両クラブの懇親が深まりますように乾杯。



◇スピーチ

・田中会員

今日はお越しいただきありがとうございます。4月1日は恒例の庭園公開で7200名来場し大盛況でした。桜は散ってしまいましたが、趣のある風景をご覧いただけたと思います。いたらない点は多々あると思いますが、真心を込めて対応致します。



・米山奨学生

ホグリンド・カロリーナ・アンナマリー様

ICUの4年生で6月に卒業します。白うめRCには1年間お世話になっていきます。今日は楽しみます。専攻は経済学とメディアコミュニケーション文化です。卒論はスウェーデンと日本の現金の使い方の違いです。



卒業後も日本に留まり両国の架け橋になればと思っています。

・清水会員

新会員で研究所は初めて拝見いたしました。私は弁護士ですが、AIと人工知能がどんどん研究され、弁護士の仕事にとって代わることを危惧しています。研究を抑えて頂きたいと思えます。これからも宜しくお願い致します。



・高野会員

1月に転勤になり多摩信用金庫国分寺支店の支店長になりました。前任者から引き継ぎ2月に入会させて頂きました。親桜例会は初めてですが、白うめの皆さまと名刺交換いたしました。このご縁を大切に地域で活動していきます。宜しくお願いいたします。



・高橋幹事(東京国立白うめRC)

私は行政書士ですが、ある記事によると、93%の仕事がAIに代替されるとのこと。残り数%で勝負します。幹事も残り3ヶ月です。来年度もよろしくお願い申し上げます。



・岡田会員

西国分寺で不動産業を営んでいます。サッカーはまだ現役です。多摩地区26市で26のチームがあります。最近、私の所属する国分寺市のチームが優勝しました。



・小椋会員

S9年生まれ、ロータリー歴は25年。この場で最高年齢です。25年前に白うめRCにチャーターメンバーとして誘われました。直ぐに会長になれましたが、会員数が70名以上いた国分寺RCに入会しました。会長の役はなかなか回ってこないだろうと思ったからです。私は25年間、皆勤です。他は津野田さん、近藤さんも皆勤です。RCは出席が第一です。頑張ってください。



・宍戸次年度幹事

白うめRCは25周年記念式典が目前ですが、今日は出席いただきありがとうございます。国分寺RC皆と共に参加し盛り上げたいと思います。次年度は中村会長と共に邁進していきますのでお力添えを宜しくお願いいたします。



◇中締め: 上田会長エレクト(東京国立白うめRC)

白うめに入会し17年経ちました。頑張っていきますので宜しくお願いいたします。『来年もやるぞ~』



◇手に手つないで

ソングリーダー: 原田会員

(東京国立白うめRC)



国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ 東京国分寺ロータリークラブ

会長 馬場 文彦 幹事 鳥居 尚之
会報委員長 照木 信久 副委員長 國松 偉公子
事務局 東京都国分寺市南町 3-20-3 国分寺ターミナルビル 8階
Tel.042-322-6480
編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町 3-8-12 Tel.042-320-5601
URL: <http://www.tokyokokubunjirc.org/>